



Motorraddemo "Gewalt fährt nicht mit" zum MAZF-Erlebnispark im Havelland

Logo der Motorraddemo

23.05.2013

Landrat unterstützt Initiative gegen Gewalt

Pressemitteilung 75/2013

Am Sonnabend, dem 25. Mai 2013, werden mehr als eintausend Motorradfahrer ins Havelland kommen. Sie beteiligen sich an der Demonstration "Gewalt fährt nicht mit". Vom Berliner Radiosender Star FM wird sie organisiert, initiiert hat sie dessen Gründer, David Dornier. Die Biker setzen ein Zeichen gegen Gewalt, Rockerkriege und Kriminalität. Das unterstützt auch der Landrat des Landkreises Havelland, Dr. Burkhard Schröder. Er gab dem Radiosender ein Interview und er sagt:

"Wenn am 25. Mai mehr als eintausend Teilnehmer mit ihren Motorrädern unter dem Motto "Gewalt fährt nicht mit" durch Berlin und Brandenburg fahren, wird das eine machtvolle Demonstration für ein friedliches Miteinander. Das kann ich nur unterstützen und freue mich, dass das Ziel der Demo im Havelland liegt. Ein herzliches Willkommen für alle, die für Rücksicht, Toleranz und einen fairen Umgang miteinander einstehen!"

Die Demo startet um 12 Uhr am Hangar Tegel in Berlin und ist gegen 14 Uhr im MAZF-Erlebnispark in Paaren/Glien. Wenn alle Biker eingetroffen sind, begrüßt sie Vizelandrat Roger Lewandowski gemeinsam mit dem Kreistagsvorsitzenden Jürgen Bigalke, der selbst mit dem Motorrad zum MAZF fährt.

Die genaue Route, das Programm, Zeiten und Hintergrundinfos auf www.gewaltfaehrtnichtmit.de.

Logo der Motorraddemo

[Zurück](#)